

《单词百科:infect是什么意思?infect怎么发音?infect的解释和用法》

英语单词infect是什么意思?infect怎么读?infect怎么发音?简答网为您整理了infect的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



infect怎么读

infect的读音:[n fekt]

infect的意思

1、v.传染;使感染（计算机病毒/情感）;影响;

infect的近义词

1、affect vt.影响;假装;感动;（疾病）侵袭;

2、afflict vt.使受痛苦;折磨;使苦恼;

3、blight n.凋萎病;坏因素;毁坏;衰退;

4、communicate v.沟通;传递;传染;相通;

5、contaminate v.污染,弄脏;毒害(人的思想或品德);

infect的反义词

1、disinfect vt.除去(感染),给...消毒;

infect的双语例句

1、A good teacher should be able to infect his students with his own keenness for his subject.

一个好教师应能以自己对本学科的爱来影响学生.

2、Proper infection dosage and routes were selected to make the chickens artificially infect avian colibacillosis successfully.

选择适宜的攻毒剂量和攻毒途径,诱发淮南麻黄鸡大肠杆菌病.

3、I didn't pay any attention to it because I never infect.

我对这事毫不注意,因为我从来未受感染.

4、Can liver deny second liver and armour to infect next generation directly?

乙肝和甲肝会否直接传染给下一代?

5、He thought they might infect others with their bourgeois ideas.

他认为他们可以用他们的资产阶级思想去影响别人。

6、A biological weapon could infect millions of people with a deadly disease.

生物武器可以让数百万人感染致命疾病.

7、They think of viruses that infect an organization from the outside. They envision hackers breaking into their information vaults.

他们考虑来自外部的感染公司的病毒,他们设想黑客侵入到信息宝库中.

8、This approach uses a virus to infect a bacterium so the bacterium will copy the virus.

这个方法使用一个病毒感染一个细菌,这样细菌可以复制病毒.

9、Objective : To study the effection of using metronidazole to wound to prevent episiotomy infect.

目的: 探讨产后应用甲硝唑擦洗预防会阴切口感染的作用.

10、The fallout will probably infect millions.

辐射尘可能对数百万人造成影响.

11、Go away, I don't want to infect you with my cold.

躲开, 我不愿意把感冒传染给你.

12、It is not possible to infect another person through kissing.

接吻不可能把这种病传染给他人.

13、But, he warns this virus has the capacity to infect and cause disease in humans.

但是, 他警告说病毒已经具备了感染并导致人类发病的能力.

14、Then they can infect others.

然后他们又将传染给其他人.

15、It also discusses some factors that infect the quality of the connection.

探讨了影响接头质量的几种因素.

16、File sharing programs and swapping media online can infect your computer with spyware.

文件共享程序和交换媒体在线可以感染间谍软件的计算机.

17、The will must be kept clean so that germs do not infect it.

伤口需保持清洁,才不致于感染细菌.

18、Influenza pandemics are remarkable events that can rapidly infect virtually all countries.

流感大流行可迅速传播到几乎所有国家,因而是一个重大事件.

以上是简答网为您整理的infect怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于infect的用法、infect的释义、infect的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/infect>

